



Orléans, le 03 janvier 2007

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Loiret Pionnier du Wimax* en Europe

Le jeudi 4 janvier 2007, Eric DOLIGÉ, Président du Conseil général du Loiret, Sénateur, Antoine VEYRAT, Président de LDCollectivités et de Medialys et Michel COMBES, Président Directeur Général de TDF, lanceront officiellement le réseau Wimax du Département du Loiret sous le haut patronage et en présence de Christian ESTROSI, Ministre délégué à l'Aménagement du Territoire.

Afin d'offrir à tous les habitants du département du Loiret l'accès à des services haut débit, Medialys et HDRR ont déployé le réseau Wimax départemental, qui est mis en exploitation dès ce 3 janvier. Ce réseau Wimax proposera des services haut débit comparables à l'ADSL dans les zones non couvertes par celui-ci.

En effet, le Wimax (Worldwide Interoperability for Microwave Access) est la dernière technologie d'accès haut débit sans fil et la plus performante en terme de débit et de couverture géographique. Cette norme, interopérable et mondiale, va apporter une réponse à la fracture numérique. Le Wimax complète les réseaux ADSL et propose des services internet performants (navigation et téléphonie sur internet) aux particuliers, aux entreprises et aux services publics implantés au cœur des zones géographiques faiblement desservies en ADSL.

Le réseau Wimax du Loiret, couvre le Département à partir de 10 sites choisis pour leur capacité à desservir les zones blanches ADSL du département : Bazoches-les-Gallerandes, Pithiviers-le-Moulin, Ladon, Montcresson, Courtenay, Gien-Arrabloy, Ouzouer-sur-Loire, Vienne-en-Val, Orléans-la-Source et Huisseau-sur-Mauves.

Ce réseau a été construit par HDRR pour Medialys, délégataire de service public du Conseil général du Loiret et utilise l'artère départementale de fibre optique déployée par Medialys pour interconnecter l'ensemble des sites.

C'est le premier réseau Wimax conçu et déployé dès fin 2006 par HDRR. Celui-ci sera progressivement étendu au cours des deux prochaines années aux 11 régions pour lesquelles HDRR a obtenu une licence Wimax en juillet dernier (Basse-Normandie, Champagne-Ardenne, Centre, Haute-Normandie, Languedoc-Roussillon, Limousin, Lorraine, Nord-Pas-de-Calais, Pays de la Loire, Picardie et Poitou-Charentes). HDRR a choisi Motorola pour déployer son infrastructure de réseau WiMAX dans le département du Loiret, ainsi que pour la fourniture des premiers équipements terminaux d'abonné (CPE).

**mis en application sur la base de la norme 802.16e en Europe*

Contacts presse

Conseil général du Loiret

Virginie de BETTIGNIES – Virginie.de.Bettignies@cq45.fr – 02 38 25 44 07

HDRR/TDF

Florence DAVOUST – florence.davoust@tdf.fr – 01 55 95 20 27